

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Je considère qu'offrir et vendre des aliments irradiés, a OGM, arrosés copieusement de préservatifs et de quantité grandissante de produits chimiques, de colorants allergisants est un manque de respect inacceptable de l'être humain qui a le droit fondamental de préserver sa santé, il faut revenir aux produits frais du jour de l'artisan, et réduire aux maximum les produits pauvres et dénaturés commercialement qui peuvent être conservés des semaines et des mois.

Micheline Grimard